

Scandale sanitaire au Japon : Compléments alimentaires associés à cinq décès et plus de cent hospitalisations

Compte Test - 2024-04-01 08:35:40 - Vu sur pharmacie.ma

Le secteur pharmaceutique japonais est secoué par un scandale sanitaire majeur lié à certains compléments alimentaires produits par Kobayashi Pharmaceutical, qui ont été associés à cinq décès présumés et à plus de cent hospitalisations dans le pays. Cette affaire a suscité des inquiétudes croissantes quant à la sécurité des produits de santé disponibles sur le marché.

Kobayashi Pharmaceutical a annoncé lors d'une conférence de presse le vendredi 29 mars qu'elle enquêtait sur un cinquième décès potentiellement lié à certains de ses compléments alimentaires anticholestérol contenant de la levure de riz rouge. Cette levure est au cœur de la controverse, avec des liens présumés entre sa consommation et des problèmes de santé graves, notamment des cas d'insuffisance rénale chez les patients.

Le nombre de personnes hospitalisées dans le cadre de cette affaire a atteint 114, selon les informations fournies par le groupe pharmaceutique. Des cas d'effets indésirables ont également été signalés à l'extérieur du Japon, notamment à Taïwan, où une hospitalisation potentiellement liée aux mêmes compléments alimentaires a été rapportée.

Face à cette crise, le président de Kobayashi Pharmaceutical, Akihiro Kobayashi, a présenté ses excuses publiques, exprimant des regrets quant à la communication tardive de l'entreprise sur le sujet. Bien que le premier signalement par un médecin remonte au 15 janvier, l'entreprise n'a pris des mesures concrètes qu'à la fin de la semaine dernière, en lançant un rappel de trois gammes de produits incriminés.

Les autorités de santé japonaises et Kobayashi Pharmaceutical travaillent activement pour déterminer la substance spécifique dans la levure de riz rouge responsable des effets indésirables graves observés chez les consommateurs. En attendant, l'entreprise s'est engagée à indemniser les personnes affectées par des effets secondaires ou des hospitalisations après avoir consommé ses produits.

Outre les compléments alimentaires fabriqués par Kobayashi Pharmaceutical, l'entreprise a également fourni sa levure de riz rouge à d'autres sociétés au Japon et à Taïwan. En réponse, de nombreuses entreprises ont procédé à des rappels de leurs propres produits contenant cette levure, par mesure de précaution, y compris des produits tels que du saké pétillant, de l'assaisonnement pour salade et de la pâte de soja fermentée (miso).

Ce scandale souligne l'importance cruciale d'une réglementation rigoureuse et d'un suivi constant des produits de santé, ainsi que de la transparence des entreprises pharmaceutiques pour assurer la sécurité et la confiance des consommateurs.